

Vom Nachtflohmarkt bis zum Kinderkino

Auch im Januar ist in Laufen wieder viel geboten

LAUFEN (bo) - Auch im neuen Jahr wird in den Laufener Veranstaltungsstätten Salzachhalle, Kleinkunsthöhne und Altes Rathaus wieder jede Menge Abwechslung für alle Altersstufen geboten. Los geht es bereits diesen Samstag mit dem Nachtflohmarkt in der Salzachhalle von 15 bis 22 Uhr. Dabei wird es einiges zu stöbern geben.

Jaimi Faulkner ist der erste Interpret des Jahres in der Kleinkunsthöhne. Er singt am Donnerstag, 13. Januar, eigene und Lieder anderer Komponisten aus den Genres Rock, Country und Folk. Der junge australische Künstler begleitet sich dazu mit seiner Gitarre.

Am Freitag, 14. Januar, hält der Obst- und Gartenbauverein seine Jahreshauptversammlung in der Salzachhalle ab. Zydeco Annie & The Swamp Cats sind am Donnerstag, 20. Januar, in der Kleinkunsthöhne mit einer interessanten musikalischen Mischung aus aller Welt zu vernehmen.

Die katholische Pfadfinderschaft Sankt Georg hält am Sonntag, 23. Januar, um 17 Uhr in der Salzachhalle ihre Jahreshauptversammlung ab. Zwei Tage später, am Dienstag, 25. Januar, um 17 Uhr sind dann die Kin-

der eingeladen zum Figurentheater „Kasperle im Räuberwald“. Günter Grünwald gastiert wieder einmal in Laufen in der Salzachhalle mit seinem neuen Programm „Gestern war heute morgen“. „Paint it Blue“ nennt sich die Gruppe, die am Donnerstag, 27. Januar, auf der Kleinkunsthöhne steht. Obwohl erst im Jahr 2007 gegründet, hat sie sich schon viel Lob erworben mit ihrer Mischung aus Blues-Klassikern und Jazz.

Freitag, 28. Januar, ist Termin für ein Konzert des Ensembles Úngút. Es bringt isländische Volksmusik zwischen Tradition und Moderne im Rottmayrsaal des Alten Rathauses.

Am Sonntag, 30. Januar, ist dann ebenfalls im Alten Rathaus das Laufener Ensemble „Viva la Gamba“ zu hören mit „Puer natus est“, musikalische Gedanken zur Nachweihnachts-

zeit. Beginn ist um 17 Uhr. Schon zwei Stunden später heißt es „Auf zur Salzachhalle“. Das Chiemgauer Volkstheater spielt dort „Der Bulle von Rosenheim“. Die Gruppe um Bernd Helfrich macht sich an die Aufklärung einer „erschrocklichen Tat“, bei der eine Sau und eine Oma spurlos verschwinden. Die Vorstellung beginnt bereits um 19 Uhr. „Mullewapp – Das große Kinoabenteuer der Freunde“ gibt es dann am Montag, 31. Januar, als Kino für Kinder in der Salzachhalle. Beginn ist um 15 Uhr.

Karten zu allen Veranstaltungen sind im Vorverkauf beim Reisebüro am Stadttor in Laufen, Telefon 08682/367, und beim Reisebüro Hogger in Freilassing, Telefon 08654/49300 sowie beim Kartenbüro Scharf in Berchtesgaden unter 08652/2325 zu ordern.

Wichtig für Besucher, die nicht mehr so gut zu Fuß sind: Alle Veranstaltungsorte sind entweder ebenerdig oder mit einem Aufzug zu erreichen. Die Veranstaltungen beginnen, sofern nichts anders angegeben, um 20 Uhr.